

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

NOTA EDITORIAL

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ. con objeto de dar alcance á todas las noticias que se conozcan hasta momentos antes de repartirse, ha adoptado la forma en que se publican en otras capitales, y por las que las planas del centro, son impresas á última hora.

Así llenamos nuestro objeto, y damos más publicidad á los anuncios que se nos encargan insertemos preferentemente.

Este periódico, su suscripción cuesta una peseta al mes.

Los anuncios se insertan á dos céntimos línea, facilitándose al precio de un céntimo los ejemplares que deseen los anunciadores para repartirlos gratis.

El Club de los Explotadores (17)

»A la mañana siguiente, cuando la marquesa bajó en coche á los Campos Elíseos, se cruzó con un jinete, que la saludó.

»Era Querubín.

»Se notó un ligero rubor en las mejillas de la hermosa marquesa.

»Al día siguiente el mayor Carders presentó á Querubín en la casa de la condesa G., donde la marquesa va á menudo sola.

»Aquella noche no bailó con ella; pero no la perdió de vista y la sorprendió dos miradas, notando además en ella cierta turbación.

»Carders ha hecho una visita á la marquesa y la ha encontrado triste, mas procurando aparentar alegría.

»Después le preguntó quién era aquel joven que le había presentado.

»El mayor hizo de él grandes elogios.

»La marquesa tembló ligeramente y mudó de conversación.

»Aquí concluía la nota de Querubín.

»Poco es—dijo Villiams;—pero, en fin, por algo se empieza. Pasemos á otra.

»La señora Malasia. Esta es la nota de Ventura.

»La señora Malasia volvió del baile el miércoles por la noche.

»A poco rato oyó pasos, que creyó del duque de Chateau-Mailly.

»Pero en su lugar vió entrar á Arturo Collins, el sexto miembro de los explotadores.

»Dió un grito, la puerta se cerró y todo quedó en silencio.

»¿Qué pasó entre los dos? Nadie lo sabe.

»Arturo partió y no ha vuelto.

»La señora Malasia sale todos los días á las dos y no vuelve hasta las cuatro.

»El jueves á las siete de la mañana vino el duque. Estaba horriblemente pálido y desfigurado y traía los vestidos en desorden, como quien no se ha acostado en toda la noche.

SECCION RELIGIOSA

Calendario.

Día 9.—San Dionisio Areopagita.
Día 10.—San Francisco de Borja y san Luis Beltran, cfs. y san Daniel y eps. mrs.

Día 9.—Turno de Adoración.— Hermanas Carmelitas.

Jubileo

Día 9.—En la iglesia de San Lorenzo.
Día 10.—En la misma iglesia.
Se manifiesta á las ocho y se oculta á las seis.

Oficio divino

Día 9.—Se reza de San Dionisio; semi doble color encarnado.
Día 10.—Se reza de San Francisco de Borja; doble segunda clase.
En Ceuta se reza de San Daniel, patron principal de la ciudad, doble primera clase con octava.

»Entró por la calle del Semillero. La señora estaba ya levantada y la camarera acababa de arreglar el equipaje.

»El duque se arrojó á sus pies y suplicó.

»La señora Malasia cedió al fin y consentió en casarse con él; pero á condición de que el matrimonio se haría sin pompa, por la noche y partirían para Italia.

»Exigió, además, que el duque no pusiera los pies en su casa hasta el día de la boda.

»Espero órdenes»

—Ero marcha bien—exclamó Williams.

—Tienes noticias de la Fipart?

—Sí.

—Veamos.

«La dama rubia viene todos los días á las dos, se instala en el cuarto de Gerin, y trabaja.

»León Rolland viene tambien todos los días y habla mucho tiempo con la rubia.

»Hoy ha venido más temprano; ¡la joven no había aún llegado; le dije que había salido, se puso pálido y subió al instante.»

—Ya está el pájaro enjaulado!—exclamó Williams.

Al mismo tiempo sacó un billete de Turquesa, concebido en estos términos:

«Querido protector: Creo que la pobre Coralina Rolland está en peligro.

»Su imbécil esposo desea caer de rodillas á mis pies; pero la presencia de mi falso padre es un obstáculo. ¿Será preciso enviar al hospital á este buen hombre?

»Os espero mañana sin falta para saber lo que ha de hacerse»

—Decidme—preguntó Racambole:—¿Turquesa va á ser amiga de León y de Fernando á la vez?

—Claro está. ¿No podrá ocurrir un día que entre los dos se represente una escena interesante?

—Famosol—exclamó Racambole.

SECCION MARÍTIMA

Mareas del día 9.

1.ª pleamar 12'39.—1.ª bajamar 6'35.
2.ª pleamar 6'28.—2.ª bajamar 18'10.

Afecciones astronómicas

Sale el sol á las 6'26.—Pónese á las 17'59.
Sale la luna á las 02'34.—Pónese á las 13'01.

Vapores entre Cádiz y Puerto Real y Dique de la Trasatlántica

Servicios diario menos los festivos, en que no se hace el de la Carraca.

De Puerto Real á Cádiz directo á las 8'00.—De Cádiz á la Carraca y Puerto Real, con escala en el Dique, á las 9'45.—De la Carraca directo á Puerto Real y Cádiz, con escala en el Dique á las 10'45.—De Puerto Real á Cádiz, con escala en id. á las 11'30.—De Cádiz á Puerto Real y Carraca con escala en id. á las 13'30.—De Puerto Real á Carraca con escala en id. á las 14'45.—De Carraca á Cádiz con escala en id. á las 15'30.—De Cádiz á Puerto Real con escala en id. á las 16'30.

—Dime, ¿sabes cuál es la mejor manera de probar el corazón de una mujer?
—Hay muchas.

—Una infalible. La marquesa comienza tal vez á amar á Querubín en secreto... pero es virtuosa. Escúchame. Pasado mañana dan en la Opera. Los «Hegonotes.» La marquesa asistirá regularmente. Irás á buscar á Querubín, y le dirás; en el juego de la espada hay un golpe en el brazo, que no es más que un rasguño, y que, sin embargo, produce gran efecto en las mujeres. Es preciso que recibais esa herida de mi mano, y acaso la marquesa enviará á saber noticias vuestras al día siguiente del desafío.

—Buena idea.

—Harás que Querubín tome una localidat próxima á la de la marquesa, y lo arreglarás de manera que promuevas una querrelia cortés, política; hablarás bastante alto para que la marquesa no pierda una palabra sobre la hora del desafío, la elección de armas, el número de la calle que habita Querubín...

—Comprendo.

—Desde mañana alquilará Querubín un cuarto que hay desalquilado en la calle del Semillero, número 40.

—¿En la casa de la señora de Malasia?

—En la misma. Las ventanas dan al jardín. La marquesa va algunas veces á visitar á su amiga. Ventura nos tendrá al corriente de todo.

El barón se levantó, tomó su sombrero y dijo:

—Adiós, hasta mañana.

—¿Queréis mi coche?

—Sí, hasta la calle Blanca.

En efecto, Villiams se apeó en la calle Blanca, y siguió á pie hacia la de Moncey.

Entró en casa de Jenny sin llamar, sin hacer ruido, sin despertar á nadie.

Al llegar á la puerta del gabinete de Jenny hizo una señal.

—Entrad—dijo la joven.

VAPOR AL PUERTO

SALIDAS DEL PUERTO. — SALIDAS DE CADIZ

Día 9. 8'30.—11'15.—13'45. | 10'00.—12'30.—15'00.

Día 10. 8'30.—11'45.—13'45. | 10'00.—12'30.—15'00.

Precios.—Billetes de popa, 1,25 pesetas.—

Idem de proa, 0'70.—Idem de cosarios, 0'25.

SECCION OFICIAL

SERVICIOS MUNICIPALES

Los verificados el día 7 han sido los siguientes:

Jornales devengados en el empedrado y ma'drona 381 nombres 099'75 pesetas.—Camino de la Ronda, 20 hombres 46'75 pesetas.—Jardines, 48 hombres: 110'50 pesetas.—Cementerio 8 hombres; 23'00 pesetas.—Trabajos extraordinarios, 00 hombres; 000'00 pesetas.

Asilo Gaditano y Casa de Maternidad.—Mantención de 038 asilados y sirvientes 33'87 pesetas.

Reses cortada en la Casa de Matanza.—Vacunas 21 con 3,033'50.—Lanaras 01 con 013'00 kilos.—De cerda 11 con 1'371'00 kilos—3 jor'nales, 7'50.

Villiams entró. Turquesa iba á acostarse en aquel momento, y añadió sonriendo:

—¿Ma permitís que me acostee?

—No hay inconveniente contestó Villiams.

Turquesa se deslizó entre las sábanas y dijo:

—Querido sultán, estoy dispuesto á obedeceros.

—Escuchadme. Mañana irás á la calle de Charone, meterás á tu pretendido padre en un coche, y le conducirás á un hospital.

—Ah! Vamos, ya era hora!—exclamó la hermosa joven.

—El resto tú lo sabrás hacer mejor que yo pueda explicártelo.

—Y Fernando?

—Poco á poco... Es preciso tener paciencia hija mía, para ganar dose millones.

—Oh! Yo os juro que si Fernando vuelve aquí dejaré hasta su último escudo.

—Y el honor de su esposa?...

—Amen—concluyó Turquesa.

CAPITULO XII

Signe la suerte favoreciendo las maquinaciones de Villiams

El día siguiente la marquesa de Ven-Hop se ocupaba en su tocado.

Eran las siete y media.

El marqués estaba en el gabinete de su esposa, admirando su belleza y los magníficos aderezos con que se adornaba.

Hacia algunos días que la oriolla, presa de vagas inquietudes, manifestaba en su rostro cierta tristeza, de que no podía explicarse la causa.

Van-Hop, aunque naturalmente celoso, era hombre de mundo y sabía dominar sus impulsos.

Así es que aquel día no había encon-

ACTUALIDADES CRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL.

CONSEJOS LEALES

La Compañía Trasatlántica á la que tanto debe Cádiz y su población obrera, ha publicado un notabilísimo documento dedicado á su personal de tripulantes y trabajadores muy digno de que se le preste la mayor atención por las verdades que encierra y el alto espíritu práctico que envuelve.

No se aprecia en dicho documento la voz de la pasión ni del interés, sino el eco de lo razonable y lo justo, el consejo leal y amigable, que debe ser oído en obsequio no tan solo de los intereses de los trabajadores sino en el propio interés de Cádiz.

Para pintar lo que la Compañía Trasatlántica hace por sus obreros, nada mejor que lo que los siguientes párrafos dicen:

Está justificado que se empleen contra la Compañía Trasatlántica, los procedimientos que se usan contra los patronos que explotan egoístamente á sus obreros?

Ni por sus sueldos, superiores á los de todas las demás Empresas de Navegación nacionales y no inferiores á los de Alemania, Italia y Francia, apesar de la gran inferioridad de los jornales en España con relación á la de esos prósperos países; ni por las medidas y prácticas de carácter benéfico establecidas de antiguo, no por indicación de los de abajo, sino por amor y cariño especial de los de arriba á sus obreros; ni por los premios en metálico que implantan, sin excitación de nadie, en todos los casos y circunstancias, á poco que un servicio extraordinario aparentemente lo justifique; por nada, repetimos, puede el personal de nuestra Compañía, sin ofensa á la justicia ni quebranto de la gratitud, considerarse autorizado á empujarle en orden á mejorar las condiciones morales y materiales de los que en ella prestan sus servicios, por procedimientos que no estén inspirados en la enseñanza, consideración y afecto hacia sus jefes.

Desde hace muchos años, y por propia iniciativa, implantó un Economato para que los obreros y sus familias obtuviesen las señaladas ventajas de un peso exacto, géneros sin adulterar, compras á plazo y sin bonificación con respecto á los precios corrientes de la ciudad en los artículos de consumo. De remota fecha es también la creación del Asilo de Huérfanos, institución que cuesta á la Compañía cifra considerable, y con la cual ella experimenta la mayor satisfacción, dándole ocasión con esto para poder seguir pagan-

do así en los hijos los buenos servicios que los padres le prestaron. Ella ha anticipado sin interés, á los obreros que lo solicitaron, los fondos necesarios para la redención del servicio militar de sus hijos. Auxilia con dinero, á cuantos á ella acuden en demanda de anticipo para llenar alguna necesidad grande. Gratis son para todos los que desean ilustrarse, las clases nocturnas de instrucción primaria, modelado, talla, dibujo lineal, y de figura. Gratis también, adquirir la instrucción teórica necesaria para alcanzar el título de Maquinista naval, á cuya ventaja se ansia de quedar luego como maquinista de la Empresa y en posesión, por tanto, de una carrera ejercida. Y gratis, en fin, las Escuelas para hijos de obreros que en Cádiz y en la Factoría costea la Compañía.

Sustraga también la asistencia médica y farmacéutica, socorria y soporta á los enfermos en la medida de lo necesario; y á los inhabilitados temporalmente para el trabajo, no en la forma oficial que la Ley de accidentes prescribe, sino sin limitación de tiempo ni de casos y sin abandonar jamás á la miseria al que en su servicio se inutiliza, ni tampoco á sus familias por numerosas que ella sean. Y todo ello en términos tales, que sus servidores desde que ingresan pueden considerar resuelto el grave problema de su porvenir y el de los suyos; aspiración esta de todo hombre bueno y que sólo contados individuos de la sociedad logran ver resuelta, tras largos años de economía y privaciones.

Hechos ciertos, de los que en Cádiz todo el mundo proclama y confiesa son los que consignados quedan y todo lo que pudiera resultar en perjuicio ó daño de la Compañía Trasatlántica, en perjuicio de Cádiz seguramente habría de ser y por lo tanto y de manera más especial habría de serlo contra sus obreros que son en España, desde luego, los que en mejores condiciones se encuentran.

No se niega, en el documento á que hacemos referencia, la Compañía Trasatlántica á atender cuantas razones se le quieran exponer por su personal obrero, lo que no considera justo son las imposiciones que puedan romper la noble y excelente armonía que siempre allí ha reinado, señalando los peligros que envuelve y los males que puede producir, tanto más, cuanto que por los elementos que dispone y las facilidades que su organización le presta, en caso preciso pudiera prescindir de

su personal para sustituirlo por otro, fuese de donde fuese, con lo que resultaría perjudicado el actual y los intereses de Cádiz por lo tanto.

Digno de meditar es el documento á que hacemos referencia y creemos por lo tanto que el personal de tripulantes y obreros de la Compañía Trasatlántica, en el caso, que no creemos, de que pensara en ciertas peligrosas aventuras, se atemperará á lo justo, seguro de que no puede encontrar empresa alguna que mire más por sus intereses, ni que mas se preocupe por su bienestar y por su porvenir como siempre lo tiene demostrado.

EL SPOLIARIUM DE HOY

Al contemplar los avances de la impiedad, parece que retrocedemos á las más depravadas épocas de aquella Roma, señora del mundo, escuela de corrupción, antro, por último, donde se arrastraba sumido en miserable abyección, el pueblo que había sabido someter con férrea mano á todos los demás de la tierra.

Contradicción grande es á primera vista, por oponerse tal estado de cosas á las leyes generales del progreso y del perfeccionamiento á que están sujetas todas las épocas y todas las edades, pues cierto es que nadie osara comprender el Egipto de Osiris, con el de Lesseps, la Germania de Neroverg con la de Bismarck, la Francia de los Merovingios con la de Bonaparte, la Rusia de Iván el Terrible con la del último de los Romanoff; y sin embargo, —el mundo marcha...— lanzado por vertiginoso impulso, hacia la insoslayable cima de la destrucción, del caos.

Hoy como en aquella época, tiene alientos la impiedad, la corrupción alturas, atruena el espacio la confusa gritería de las sectas que viven sin otro afán que la satisfacción de feroces apetitos; se erige en doctrina el libertinaje, se consienten y alientan las impudencias del vicio, ven la virtud como un sarcasmo, escaraciéndola y considerándola patrimonio sólo de los espíritus cobardes.

La sensualidad y el orgullo, el positivismo del dinero y el egoísmo, se exhiben con descaro, se vanaglorian de su poderío, y luchan sin piedad contra el bien, contra la verdad, contra la fé, contra los sólidos cimientos de la sociedad, que se conmueve á los repetidos golpes de la demoleadora piqueta.

Parece inútil señalar las causas, mil veces repetidas y comprobadas al indiferentismo en materia religiosa; la falta

de seria educación civil que, en vez de perturbar las imaginaciones juveniles con fútiles teorías, les marcara el sendero de la verdad, los respetos humanos; la feroz ambición que invade desde los albores de la vida llegando á intoxicar nuestro organismo moral; la carencia de ideales nobles, la falta de caridad con el prójimo y la ausencia, en fin, del espíritu cristiano, todo ello en aleación incomprensible, da como producto, el ímpio de hoy, el demagogo de frac.

De nuestra edición de la mañana

TELEGRAMAS PUBLICADOS

El Sr. Silveira

Madrid 7, 22:30.

Ha regresado á Madrid el jefe del partido conservador, Sr. Silveira.

Ministro

El de Marina, Sr. Duque de Veragua,

regresará el Jueves á la Corte.

Proceso célebre

En Poitiers ha comenzado la vista del proceso formado con motivo de la mujer que fué secuestrada durante muchos años.

La secuestrada, á causa de seguir enferma no concurre á la vista.

Su hermano, que aparece como procesado, muéstrase pálido y emocionado.

Ha comenzado el examen de los testigos.

El proceso despierta mucho interés.

Un ciclón

Madrid 7, 23.

Telegrafian de Londres que ha habido un fuerte ciclón.

A consecuencia de la caída de una valla de madera murieron cuatro personas, y otra por la caída de un árbol.

En París también ha causado destrozos el temporal.

En Lieja, un rayo ha incendiado una iglesia, y en otros puntos se han dejado sentir los mismos efectos, produciendo también daños, aunque ninguna desgracia.

Los marinos

Los marinos han desistido de entregar á S. M. la Reina la instancia de que tanto se ha hablado en los anteriores días.

Los consumos

Madrid 8, 1.

Las noticias que se reciben de Murcia acerca del mitin celebrado allí contra el impuesto de consumos, carecen de interés.

El domingo se celebrará en Valencia otro mitin.

Para esta reunión se anuncian soluciones radicalísimas.

El viaje de Veragua

Madrid 8, 2.

En los círculos políticos se insiste en afirmar que el viaje del Ministro de Marina á Galicia será la base de su salida

del gabinete, provocada ésta por el mismo Gobierno, con objeto de darle una satisfacción de los marinos.

De ocurrir esto, al general Weyler se encargará de la cartera de Marina.

El viaje del Duque de Veragua

Telegrafían de Villagarcía que al regresar el Ministro de Marina de Puebla, se le presentó el Sr. Besada, con comisiones de marinos, abogando por que se establezcan faros y se proteja á los jeiteros.

Contestó el Duque que resolvería en favor de la justicia.

La despedida ha sido muy seria, pues los pescadores se muestran indignados por la rapidez con que ha hecho su viaje el duque de Veragua, habiéndolo tomado únicamente como recreo.

Presumen que será por completo inútil el viaje, y creen que el gobierno dejará la solución al tiempo.

UN MILAGRO PORTENTOSO LAS MARAVILLAS DE LOURDES

Con este último epígrafe el importante periódico «Diario Catalán» publica un extenso artículo relatando las portentosas curas que tienen efecto en la santa cueva donde se venera á la sagrada imagen de la Virgen de Lourdes.

Hé aquí el relato de dicho milagro, del cual se ha ocupado con verdadero esmero toda la prensa, incluso la redactada por protestantes y que cuenta con redactores israelitas:

Gargam empleado de Correos, hacia el servicio como ambulante entre París y Burdeos. En el choque de trenes ocurrido en Livernant, cerca de Montmoreau, el vagón en que estaba quedó absolutamente destruido; los cuatro empleados que en él iban quedaron gravemente heridos y Gargam fué lanzado á 18 metros de la vía, quedando tendido sobre la nieve por espacio de muchas horas.

Perdió el conocimiento y no volvió en sí hasta que fué conducido al hospital de Angulema, á donde llegó á las ocho de la mañana, sin haber podido desde entonces dejar el hospital en el espacio de 18 meses.

Durante los primeros días fué imposible hacer que el desdichado pasara alimento alguno. Todo su cuerpo se hallaba lleno de contusiones; no se le podía tocar ni mover y los tres médicos enviados por la Compañía de Orleans se vieron en gran dificultad para precisar el número y naturaleza de las lesiones que tenía. Fue visitado por los médicos doctor Chedevargue, de Poitiers; Fournier y Benette de Angulema, y por el mismo médico del Hospital Sr. Decressac.

Se emitieron muchas opiniones; unos opinaban que sufría una «parálisis», como consecuencia de una fuerte compresión del cerebro, y hasta propusieron extraer las partículas del hueso que aun podrían comprimir la masa cerebral; otros suponían que su actual estado solo era producido por lo violento del choque nervioso que sufrió; por último el médico del Hospital opinó que se trataba de una enfermedad cerebral de marcha progresiva, que habría de concluir por acarrear la enfermo la muerte.

Gargam tenía completamente paralizados los dos miembros inferiores; no podía degitir; por lo que solo podía ser alimentado por medio de una sonda que se le introducía varias veces al día en el estómago; no se le podía mover en absoluto. El menor movimiento provocaba sufrimientos, acerbos y determinadas síncopeas por la fuerza del dolor.

Durante los veinte meses que llevó de hospital no se pudo conseguir alivio ninguno: cada vez se acentuaba más la demacración, se formaban espontáneamente llagas en las extremidades. Gargam resultaba sin esperanza de curación. La Compañía de Orleans no vaciló en concederle una pensión vitalicia bastante elevada; pero los Tribunales, en sentencia confirmada por la Audiencia de Burdeos, fallaron que se diera al Gargam por la Compañía un capital de sesenta mil francos como indemnización, y además una pensión vitalicia de seis mil francos. Según todas las probabilidades, dicha pensión no duraría arriba de dos años.

Gargam partió para Lourdes el 20 de Agosto, tendido en un colchón, colocado éste sobre una plancha de madera, y no dejó el colchón sino para entrar en la piscina. El primer baño no produjo ningún resultado que fuese de notar. En la tarde del 20 de Agosto, á las cuatro, nuestro enfermo se hallaba acostado al paso de la procesión, sin apenas poder darse cuenta de lo que pasaba á su alrededor. Se hallaba ya el Santísimo Sacramento en la explanada del Rosario, cuando Gargam sintió una violenta conmoción; incorporase sobre los codos y ayudado por los que se hallaban próximos púsose de pié y dió algunos pasos; más como se hallaba en camisa, única prenda que pudo usar en 20 meses, tuvo que volver á acostar para volver al hospital. Al día siguiente vino por sus pies *Bureau de Constatación* con un vestido nuevo que le habían procurado. Le acompañaban su enfermero, su madre y también el abogado que le había defendido en su pleito contra la Compañía de Orleans, el cual nos contó todos los detalles de aquel largo proceso.

Gargam se levantaba y andaba por sí sólo á nuestros ojos: no existía ya la parálisis; las llagas de sus piés se curaban por momentos á nuestra vista, tanto que á la mañana siguiente, ó sea el 21, estaban todas curadas.

El que había sido calificado de «cun resto con forma humana», después del accidente ferroviario citado, comía con apetito y sin dificultad, cuando hasta el día anterior y durante 20 meses antes solo había podido recibir alimentos por medio de una sonda. La curación era completa, total; y sin embargo, el que ante nosotros se movía y andaba, era un verdadero esqueleto, porque su demacración era cadavérica; pero ahora, se veía recibir una nueva vida á aquel cuerpo anémico.

Relata también el periódico otros diversos casos de curaciones prodigiosas, pero es tan importante el que citamos, que si hoy la impiedad en general par combatir los santos principios religiosos exige para todos ellos la experimentación y la comprobación, como si esto fuera po-

sible en todas las manifestaciones del mundo espiritual, comprobación y experimentación se tiene en este último portentoso milagro de la venerada Virgen de Lourdes, que puede y debe bastar para convencer al más incrédulo, tanto más, cuanto que este milagro que relatamos no es sino uno de los muchos que periódicamente se realizan en aquella santa donde se apareciera llena de resplandores de gloria la Santa Virgen á la pobre pastorcita, siendo una nueva prueba de que Dios muestra siempre su predilección y su cariño á los que en él creen y en su Santa Madre, lo mismo pertenecen á la esfera de los poderosos que de los humildes.

El milagro de Gargam, es de los convincentes, de aquellos que no admiten la duda y que hacen exclamar ante la magestad suprema de Dios y de su Santa Madre frases de convencimiento y aceros sentidos pidiendo perdón y misericordia.

PRORROGA PARA LA REDENCION

La real orden circular que publica la «Gaceta», dice textualmente:

«Excmo. Sr.: Accediendo á lo solicitado por varias corporaciones y particulares para que se prorrogue el plazo para la redención del servicio ordinario de guardación de los mozos del actual reemplazo, útiles de revisión de años anteriores é incluidos en el sorteo supletorio celebrado en 29 de Septiembre próximo pasado;

El Rey (Q. D. G.), y en su nombre la Reina Regente del reino, de acuerdo con el Consejo de ministros, se ha servido disponer que se entienda prorrogado el plazo para la expresada redención desde el día 1 del mes actual hasta cinco días después del en que se vota definitivamente en ambos Cuerpos Colegiadores el proyecto de ley relativo á la modificación de la de 25 de Diciembre de 1899, en que se dispone el alistamiento de los mozos á los veintidós años de edad.

De este orden lo digo á V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes; debiendo tener en cuenta los que haya de redimirse dentro del periodo de ampliación que se les concede, que las operaciones de las delegaciones de Hacienda y sucursales del Banco de España terminen á las tres de la tarde de los días no feriados.»

De la Cartera de Noticias

Acreeedores de la Diputación

El miércoles á las ocho de la noche, en el domicilio del Sr. D. Ramón Casal, calle de Fernán Caballero núm. 12, se reúnen los acreedores de la Diputación provincial, suplicándose la asistencia de todas aquellas personas que tengan créditos contra aquella Corporación.

Circo-Teatro Gaditano

El Jueves debuta una nueva compañía de zarzuela bajo la dirección del reputado primer actor cómico don Rafael María Serrano.

Figuran las primeras tiples cómicas Srta. D.^a Luisa Arregui y D.^a Carmen Pardo y nuestro paisano D. Bernardo Zavala.

Se abre un abono por 30 funciones.

Los precios serán económicos, por lo que auguramos á la nueva empresa un buen negocio

El herido de la plaza

Esta madrugada, á las dos, seguía en el mismo estado, el individuo que en una de las anteriores noches fué herido en la plaza de Abastos por el apodado *Pilili*.

Navegación

Vapores correos de la Compañía Transatlántica:

El «San Francisco», llegó el jueves 3 á Las Palmas (G. C.)

El «Alfonso XIII», llegó el viernes 4 á la Habana.

El «Cataluña», llegó el domingo 6 á Ginebra.

Observaciones marítimas de ayer

Amaneció con viento galeno del NE. y marejada del mismo, cielo con celajerías sueltas y el horizonte fosco; durante la mañana siguió el tiempo igual, y así continuó hasta por la tarde que se llamó el viento al O. flojo, con alguna marejada del viento, el cielo despejado y el horizonte fosco; anocheciendo igual.

Catedral

Ayer salió procesionalmente el Cabildo Catedral al Convento de las Descalzas donde hubo función en honor de la Virgen del Rosario.

Ofició en la misa el Canónigo Sr. Cortés, predicando el Lectoral Sr. Elejalde.

Era falso

Un telegrama de Avila dice que no es cierto que las monjas de Santa Teresa se hayan negado á admitir á quince religiosas francesas. Estas solo estuvieron allí de paso y para descansar, por ser largo el viaje que llevaban.

Magistrado

S. M. la Reina ha firmado entre otros decretos uno nombrando Magistrado de la Audiencia de Cádiz á D. Rafael del Riego.

Píldoras y Ungüento Holloway

Resfriados, Tosas, Difteria y Bronquiti —Estos son remedios infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consumción. El Ungüento Holloway bien frotoado en el pecho ó la espalda, se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez allí expelle todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que explica la razón porque dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión neutraliza ó expelle del sistema, pronta, completa y permanentemente todo partícula morbosa. Esta purificación es verificada eficazmente por el Ungüento y las Píldoras Holloway; y la sangre que ellos limpian circulando por todas las partes del cuerpo hace que se comunique á estas últimas la influencia benéfica de la mencionadas medicinas.

Objetos en grupo.—Las Administraciones de Correos admiten en un mismo envío objetos sometidos á tarifas distintas regulándose el porte de todos por el del objeto á que corresponde la más elevada. Cada uno de los objetos deberá reunir las condiciones que aisladamente le sean peculiares. Se aplicará la tarifa de las cartas á todo objeto al cual acompañen nota, manuscritos de carácter actual ó personal.

Imprenta de LA DINASTIA
Santa Inés, número 17



SERVICIOS

DE LA

**COMPANIA TRASATLANTICA**

DE BARCELONA

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:

Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.

Una expedición mensual á Centro América.

Una expedición mensual al Rio de la Plata.

Trece expediciones anuales á Filipinas.

Una expedición mensual á Canarias.

Seis expediciones anuales á Fernando Póo.

156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Algeciras y Gibraltar.

Las fechas y escalas de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, á pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas y samilias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques

Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores é industriales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen.

Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes: En Barcelona: La Compañía Trasatlántica y los Sres. Ripol y C.^ª, Plaza de Palacio—Cádiz: la Delegación de la Compañía Trasatlántica—Madrid: Agencia de la Compañía Trasatlántica, Puerta del Sol 13—Santander: Sres. Hijos de Angel Perez y C.^ª—Coruña: Agencia de la Compañía Trasatlántica—Vigo: D. Antonio Lopez de Neira—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos—Valencia: Sres. Dart y C.^ª—Málaga: D. Antonio Duarte.

BASES DE LA PUBLICACION

DE

La Correspondencia de España con la de Cádiz

SE SUSCRIBE SANTA INÉS, 17 2.º

El precio de las dos: el de solo «La Correspondencia de España»

«La Correspondencia de España» uno de los periódicos más importantes y demás antigüedad no deja de publicarse ningún día en el año ni aún los más clásicos por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia é imparcialmente desenvuelven los temas que con el mayor criterio aparecen constantemente en el periódico.

NOTICIAS Y RESEÑAS

La información diaria de «La Correspondencia de España» nada deja que desear al lector y es especialidad del periódico el no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporters que frecuentan los centros oficiales y particulares.

SECCION TELEGRÁFICA

El periódico publica extensísimo y acreditado servicio telegráfico para lo cual tiene corresponsales en todas las principales poblaciones de España y en los principales puntos del extranjero.

NOVELAS

Uno de los alicientes de «La Correspondencia de España» es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar su lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

Imprenta de D. Gonzalo Cerón, Santa Inés, número 17

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos como Facturas para Establecimientos, papel comercial, con membretes y sobres rotulados en tamaños corrientes y en dimensiones más prolongadas, útiles para las Casas de Comercio; y esquelas de defunción.

NOTA DE ADMINISTRACION

Los suscriptores de Cádiz á nuestro periódico que por temporada marchen á algún punto de la península pueden pasar aviso en nuestras oficinas si desean se le remita á la residencia que vayan á tener; lo que se hará sin aumento de precio en la suscripcion.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á «La Correspondencia de España» en unión con la de Cádiz, que publica un estenso servicio telegráfico y dá cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el periódico primeramente citado, 2 pesetas al mes.

PUNTO DE SUSCRIPCION

Cuantos deseen se les sirva «La Correspondencia» serán su aviso en la calle de Santa Inés, núm. 17, piso segundo, y puntualmente por las noches, acabado de llegar el correo les será remitida.

SERVICIO DE LA IMPRENTA

En los talleres de esta imprenta, hace treinta años fundados dedicanse exclusivamente para cuantos trabajos se les encargue fundiciones y titulares completamente, nuevas y que no invierte en la confección de los periódicos diarios, por la especialidad con que hay que llevar á cabo la formación de ellos.

Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpresión de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el lucimiento del trabajo.

LAS TARJETAS DE VISITA se imprimen en la clase de cartulina que se deseen y en los tamaños corrientes ó especiales que guste la persona que las encarguen.

HAY SURTIDO EN RECIBOS para cobros de fincas, impreso ó en blanco el punto donde hay que hacerse la cobranza y el precio varía segun clase de papel siendo los más arreglados á 40 cént. cada ciento.

SE ENCUENTRAN A LA VENTA fés de vida para los habilitados de clases pasivas, arreglándose el precio de ellas si se toman en cantidades de alguna consideración.

HAY IMPRESOS, partes de fondas y casas de huéspedes con arreglo al modelo exigido por el Gobierno. Listas de embarque por el Ferrocarril y por los vapores. Hojas de Estadística criminal y partes de nacimientos y defunciones á los juzgados municipales.

DOCUMENTACIONES.—Existen modelaciones con arreglo á los formularios exigidos por el Gobierno para todas las dependencias provinciales y de los municipios, encontrándose impresos y destinados para la venta diferentes trabajos de oficinas militares.

SALUD PARA TODOS.**PILDORAS Y UNGUENTO HOLLOWAY.****LAS PILDORAS**

Purifican la sangre, corrigen todos los desórdenes del estómago y de los intestinos, fortifican la salud de las constituciones delicadas, son de un valor increíble para todas las enfermedades peculiares al sexo femenino en todas las edades.

Para los niños así como tambien para las personas avanzadas en edad, su eficacia es incontestable.

EL UNGUENTO

es un remedio infalible para los males de piernas, del seno, herida antiguas, llagas y úlceras. Es famoso contra la gota y el reumatismo.

Para todas las enfermedades del pecho no se reconoce otra igual, PARA LOS MALES DE GARGANTA, BRONQUITIS, RESFRIADOS, TOSES, hinchazon de glándulas y todas las enfermedades cutáneas no tiene semejante, y por los miembros contraídos y conjura, y reuma obra como por encanto.

Estas medicinas se preparan «solamente» en el «Establecimiento» del profesor HOLLOWAY, NEW FORD STREED, ante 653e, OXFORD STREED, LONDON y se venden á 1s, 1 1/2d, 2s, 9d. 4s, 6d. 11s., 22s., y 33s el Pote ó la Caja y se hallan en todas las farmacias del Universo.

Se ruega á los compradores examinen los rótulos de cada caja y pote Si no llevan la direccion 353 Oxford Street, London son falsificaciones.